

Khenpo Rinpoche unterstützt seit einiger Zeit den Aufbau einer Schule in Tibet. Diese Schule ist an ein Kloster angeschlossen, das seit langem mit Khenpo Rinpoches Familie verbunden ist. Um den derzeit etwa 80 Kindern eine Ausbildung zu ermöglichen und das Projekt abzusichern, braucht es finanzielle Unterstützung. Es warten auch noch viele weitere Kinder in der Umgebung darauf, dass die Schule größer wird - vielleicht sogar in der Zukunft noch eine zweite Schule gebaut werden kann. Aber lasst uns einmal mit der Unterstützung einer beginnen ;-).

Das Wichtigste: Khenpo Rinpoche kennt die Menschen dort und weiß, dass Geld nicht nur notwendig ist, sondern auch verantwortungsvoll verwendet wird.

Hintergrund zu Projekt und Spenden lest ihr in der Beilage:
[zum Download ...](#)

Flohmarkt für Schulprojekt in Tibet - 03. November 2012:
[zum Download ...](#)

Spenden für Schule in Tibet



Kinder aus armen Familien bekommen eine grundlegende Schulbildung, Unterricht und Versorgung.



Wie spendet man?

Die Spenden können auf das Konto des Vereins „Buddhadharma Zentrum Wien“ überwiesen werden:

KENNWORT: SCHULE TIBET
IBAN: AT42 1420 0200 1093 5254
BIC: BAWAATWW